

NEWS

**Mit 20 Erstsemestern ins Sommersemester gestartet**

Erstsemesterbegrüßung im Studienbereich Human Centricity

13.03.2024 | Am 12. März 2024 begann für 20 Erstsemester der Studiengänge Information Design und User Experience an der Hochschule Aalen ein neuer Lebensabschnitt. Mit einer feierlichen Begrüßung in der Aula und anschließenden Campusführungen starteten sie hochmotiviert in das Sommersemester. Prof. Dr. Constance Richter begrüßte die neuen Studierenden am Burren und sorgte mit dem obligatorischen Erstsemesterfoto für eine bleibende Erinnerung an den ersten Studentag.

Ein Highlight des Welcome Days war der Turmbau-Workshop, bei dem die Studierenden in Teams ihre Kreativität, Kommunikationsfähigkeit und Problemlösungskompetenz unter Beweis stellen konnten. Aus vorgegebenen Materialien mussten sie eine Anleitung erstellen, um einen möglichst hohen Turm zu bauen, der anschließend von einer anderen Gruppe realisiert wurde. Dieser Workshop diente nicht nur dem Kennenlernen und der Teambildung, sondern gab auch wertvolle Einblicke in das bevorstehende Studium. Mit vielen neuen Eindrücken und Bekanntschaften endete der erste Tag an der Hochschule Aalen.